

官報号外 昭和二十二年八月一日

○第一回 衆議院会議録第二十号

昭和二十二年七月三十一日(木曜日)

午後一時四十六分開議

議事日程 第十九号

昭和二十二年七月三十一日(木曜日)

午後一時開議

第一 救援物資の寄贈に關し並細

亞救援公認團體に対する感謝決

議案(淺沼稻次郎君外十二名提出)

(朗読を省略した報告)

第一 去る二十九日國會は衆議院議員松

岡駒吉君及び參議院議員川上嘉市君

を總理廳行政調査部の顧問に充てる

ことの議決がなかつたことを内閣に

通知し、その旨參議院に通知した。

一、去る二十九日松岡議長は、片山内

閣總理大臣中出の、次の者を政府委

員に任命することを承認した。

司法事務官(官房) 赤木 鳴
臨時企画部長

一、去る二十九日議長において、次の

通り特別委員を指名した。

政黨法及び選舉法に関する特別委員

淺沼稻次郎君

井伊 誠一君

大矢 省三君

黒田 齊男君

笛口 晃君

正木 清君

安平 隆元君

細川 千雄君

正木 晃君

安平 隆元君

森 三樹二君

矢尾喜三郎君

安平 隆元君

森 三樹二君

馬越 晃君

安平 隆元君

森 三樹二君

工藤 鐵男君

安平 隆元君

志賀健次郎君

高橋 長治君

安平 隆元君

中村 又一君

長谷川俊一君

栗山長次郎君

石原 登君 織田 正信君
綱島 正興君

海外同胞引揚に関する特別委員

川合 彰武君

庄司 彥男君

笛口 晃君

高瀬 傳君

安田 幹太君

坂口 主税君

和田 敏明君

生方 大吉君

大森 玉木君

中曾根康弘君

坂口 主税君

和田 敏明君

山崎 道子君

志賀健次郎君

川村善八郎君

坂口 主税君

村瀬 宣親君

中島 勝一君

中山 マサ君

根本龍太郎君

坂口 主税君

庄司 一郎君

原 侑君

水谷 升君

海外同胞引揚に関する特別委員会
農業会農業技術員設置費國庫補助增額に關する決議案(船田享二君外五名提出)
救援物資の寄贈に關し並細亞救援公認團體に対する感謝決議案(淺沼稻次郎君外十二名提出)
農業会農業技術員設置費國庫補助増額に關する決議案(船田享二君外五名提出)
救援物資の寄贈に關し並細亞救援公認團體に対する感謝決議案(淺沼稻次郎君外十二名提出)

海外同胞引揚に関する特別委員会
農業会農業技術員設置費國庫補助増額に關する決議案(船田享二君外五名提出)
救援物資の寄贈に關し並細亞救援公認團體に対する感謝決議案(淺沼稻次郎君外十二名提出)
救援物資の寄贈に關し並細亞救援公認團體に対する感謝決議案(淺沼稻次郎君外十二名提出)
救援物資の寄贈に關し並細亞救援公認團體に対する感謝決議案(淺沼稻次郎君外十二名提出)
青少年禁酒法案(參議院送付)(予第1号)
厚生委員会 付託

又同日予備審査のため内閣から送付された議案は次の委員会に付託された。
昭和二十一年勅令第三百十一号(昭

青少年禁酒法案(參議院議員小杉イ子君提出)
第三種郵便物認可

昭和二十一年勅令第三百十一号(昭

和二十年勅令第五百四十二号ボッダ

小澤佐重喜君 中村 又一君
栗山長次郎君

海外同胞引揚に関する特別委員会
委員長 天野 久君

小澤佐重喜君 栗山長次郎君

海外同胞引揚に関する特別委員会
委員長 天野 久君

海外同胞引揚に関する特別委員

て、まことに意義あることと確信する
次第であります。(拍手)

すなわち、参加人員約百万人以上を有する米國の民間における宗教團体、社会事業團体、労働團体等十三團體からなるアジア救援公認團体、すなわちララにおかれましては、日本の生活困窮者を救済するため、昨年十一月か

から本月まで、すでに十六隻の船によりまして、約三千トンの食料品、大副品、医薬品等を寄贈せられておるのであります。これらの物資は、現物で寄せられたものは、それをそのまま、ま

では、ラテにおかれまして、最も必要とする現物を購入されまして、救援物資として日本に贈られたものであります。これは、まったく米国人の國境を越え、愛憎の感情を超えた、崇高至純なる人類愛の発露であります。全然宗派的または政治的な意図をもつていらないのであります。

との寄贈にあたりましての数々の美談のうち、次のような挿話が傳えられています。ニューヨーク市のある二世夫婦が、一度はこの寄附をすることを拒みましたが、祖国の乳兒の困窮状態を聞くに及び、驟然として、かねて自分の子供の教育費として、

て貯蓄しておきました百三十ドルの金を全部提供したということあります。(拍手)またシカゴ市の話であります。強制立退きで全資産を失つてしまつた一人の老人が、下町のホテルでさら洗ひをして、一箇月百十五ドルのサラリーの中から、上衣を買つたために月々貯金しておりました二十五ドルの金額を寄附してきましたということです。これらの祕められた挿話か

う、私どもははつきり米國人の厚意と
愛情とをうかがい知ることができます。

終戦以來の國內には、いわゆる戦争犠牲者ともいべき戦災者、引揚者、戦没軍人遺族等の生活困窮者が急激に増加し、しかも現下の經濟状況からいたしますれば、いよいよその生活状態は悪化の一途をたどり、眞に憂うべき状態にありますて、これが救済はまことに刻下的急務であると存ずるのであります。すなわち昨年生活保護法の制定を見ましたのも、まことにこれがためであります。現在本法の適用を受けております困窮者は、實に三百万の多きに達しております、救済の方法は、現在では金銭による扶助を主としておりますが、最も困難を來しております衣食の現物による救済の実施は、現

在の物價高と物資不足の現況では、きわめて困難な状況にあるように承知をいたしております。また他方面、各種社会事業施設は、各種寄附金の減少いたしました等のため、その経営は非常に困難を來しておる現況であります。これがため、施設に収容されておりまする人達に対する待遇も、遺憾ながら十分と言えない現況であります。

かかるところ、ラヲより寄贈されましたる物資は、目下わが國で一番希少にしております食糧、衣料、医薬品等を

ありまして、なかなか食糧は、きわめて滋養價の高いミルク、カン詰、穀粉等まことに貴重なる品々であります。これらの品々は、施設に收容されてい人たちに對しまして最も効果あるよう、厚生省から各都道府縣を通じまして、おおむね三箇月毎に配給されております。配分に当りますて當局が特に留意いたしておりますのは、乳幼兒の保護施設と一般結核患者の收容施設に対する配分でありますて、これらの者に對しては、一日平均五百カロリーを給與することを目標といたしておることであります。特に乳幼兒に對しましては、一般に配給せられております牛乳その他の乳製品

のみでは、とうてい保育の完全を期することは不可能でありましたが、さいわいにララ物資中には、乳製品等乳幼児向きの食糧が比較的多量にありますので、施設に収容されている者に給與するほか、これら施設を利用しております。一般乳幼児にも配分されておりまして、この結果、発育状況はきわめて順調で、配分を受けた者は平均の体重や身長をはるかに凌駕する現況であります。

す、また結核患者につきましても、同様に重要な役目を果しておおり、その結果は、幾多の患者から寄せられている感

謝狀に、あるいは新聞紙上の読者投書欄等に記載されている通りであります。國家としてもまことに感謝にならない次第であります。

以上のはか、癆療養所、或は那珂湊、青森、飯田市の火災地における罹災者、南海大震災における罹災者、あるいは、東京、神奈川、千葉におきまする學童給食等、各方面に対し適切な救援がなされており、現在までに給與された施設数は、全國で千三百五十三箇所、対象人員は十三万八千人達し、これに学童給食者数を合算いたしまして、その數実に四十万人以上の多さに達する現状であります。

最後に、ううの團体中には、先ほどど

一例として申し上げました通り、多数の在米邦人が参加いたしておりまして、贈られました物資中には、食糧にあつては、みそづけ、うどん、みそ、そうめん、あさだあめ等々、衣類にあつては、おむつ、ゆかた、おび、子供のちやんこ等がありまして、外地はあつてなお、祖國を思う熱情があつて、なんばかりの品々が数多く含まれてゐるのであります。また最近には、ブラジル

かつては敵國であつたわれく同胞
は対して示された、かくも國境を越え
た崇高なる人類愛と友愛の情は、直接
その恩惠に浴している開拓者に対して
は、生活の慈雨であり、再起の光明で
あり、原動力であることを信ずるので
ありまして、その感激の氣持は、さこそ
と察せられるのであります。また全國
民といたしましても、心からなる感謝
の言葉をささげ、その温かい御厚意に
対しましては、暫つてこれに報いの
決意を表明いたしますとともに、將來
さらにこの種の運動の継続と發展とを
切にお願いいたしたいのであります。
簡単であります。以上をもちまし

て本決議案上程の趣旨を御説明いたしました次第であります。頗るくば全議員の皆様一致の御賛同をお願いいたしたいと存じます。(拍手)

○議長(松岡駒吉君) これより討論に入ります。山崎道子君。

〔山崎道子君登壇〕

○山崎道子君 私は、日本社会党を代表いたしまして、ただいま上程されました感謝決議案に対しまして、心から

懽意を表するものでございます。

私はかねぐ、アジア同胞救援團体から寄せられますララ物資に関しまして、心から感謝いたしておりますが、先日、厚生委員会が神奈川県下の諸施設を観察いたしました直接、ララ物資のあまりも清潔にして、厚意のあふれた物資が山積いたしておりますのを見ましたとき、貧しい母子の心を思い、不幸な人の上を思い、乏しき物資の中でも自由なる勉学を進めておる人々が、これら物資の恩恵によりまして、さらに感謝の念を新たにいたし、この御厚意に対しましても、私たちは早く起ち上つて、このアメリカの人々の御厚意を心の糧として、必ず再起して御恩返しをしなければならない、こうしたことを言つておる心持を私は聞きました。

(拍手)ほんとうにその通りだと考えさせられるものでございます。

ただいま提案説明に申されました通り、あらゆる物資をいただきまして、かつては敵國でございました私たちの上を、心から案じてくださいますこの隣人愛に対しまして、ひるがえつて國內のお互いが、また反省する多くのものをもつてはいかと考えるものでございます。この御厚意に対しまして

懽意を表するものでございます。

私はかねぐ、アシア同胞救援團体から寄せられますララ物資に関しまして、心から感謝いたしておりましたが、先日、厚生委員会

は、心から起ち上りますと同時に、

私たち、また現在直面しております

この経済危機、食糧危機を突破いたしまして、心から感謝いたしておりましたが、心から感謝いたしておりました

ものであります。この御厚意に対しまして、心から感謝いたしておりました

が、先日、厚生委員会

は、心から起ち上りますと同時に、

私たち、また現在直面しております

この経済危機、食糧危機を突破いたしまして、心から感謝いたしておりました

は、心から起ち上りますと同時に、喜んでもらうのだ、これが今私たちに送られた唯一の報恩の道であるといふようにことを、その女学生が申しておきました。これは、私たちおとなに隣人愛に対しまして、ひるがえつて國とりましても、反省させられる多くのものが含まれていると存じます。

私は一も早く、この深い愛情を心の慈愛として、國民ひとしく起ち上り、お互ひが他力本願的な氣持を拂拭いたしまして、みずから起ち上ることをもつてこの大いなる隣人愛におこたえしなければならない。これができ上りましたとき、この姿が眞にアメリカの人々の目に映りましたとき、アメリカの人々もまた心から喜んでいただけのことと私は信ずるものでございます。

(拍手)

また日本には、物資は乏しいのでござります。ないのでございます。けれども、まだ乏しきを分ち合おうといふ心持に徹しましたならば、私たもお互いの手でも、まだいま少しこの打開

を與えられ、われくが敗戦後見たこ

ともないような、うるわしい衣服を與

えられましたとき、その生徒たちが申しておきました。私たちは、この御厚

の廢棄を毎日見せつけられますたび

に、はずかしい多くのものが私の胸に浮びます。私は、海外遠く敗戦祖國の

空を案じながら、海外同胞が乏しい中

からいろいろわかつて送つてくれます

物資を見ましたとき、胸の中に痛む

ものを感じるのでございます。アメリ

カの人々の御厚意と、海外にあります

課せられた唯一の報恩の道であるとい

うようなことを、その女学生が申して

おりました。これは、私たちおとなに

○議長(松岡駒吉君) 近藤鶴代君。

〔近藤鶴代君登壇〕

私は、日本自由党を代

表いたしまして、きわめて簡単に賛意

を表したいと思います。

日本の復興は、日本人の自力によつ

て達成する覚悟と、それに伴う努

めが傾倒されねばならないとい

うことは申すまでもございません

。けれども、近代の歴史を見まし

ても、敗戦國で外國からのクレジット

を受けないで、まつたくの自力のみで

にいたしまして、泣いて感謝していた

姿を今ここに思い出すものでございま

す。今後もこうした物資によつて、あ

のやせ衰えている子供が、日一日と肥

え太つてしまりまする姿、それは今山

下さんが申されました通りの状態でござ

ります。このすぐくと伸びいくこ

の子供たちの姿、貧しい母子喜んでお

ります。この姿、ララの物資に心を潤し

つ勉学にいそしむ学園の子供たち、そ

の他諸施設にある人々の上を思つ

つ、ここに心からララの方々に感謝い

たしますとともに、私たちが今後一

の心を慈愛の恩みで潤してくださいま

す。この心を慈愛の恩みで潤してくださいま

す。この心を慈愛の恩みで潤してくださいま

す。この心を慈愛の恩みで潤してくださいま

す。この心を慈愛の恩みで潤してくださいま

す。この心を慈愛の恩みで潤してくださいま

す。この心を慈愛の恩みで潤してくださいま

は、五月末現在で、二千五百三十トン
に上る被服、食糧、医薬品などであつ
て、これを受けたところの乳幼兒ある
いは老人、難災者などは、永久にその
厚意を忘れないでございませう。心の
こもつた温かい親切ほど人の心の奥底
に触れるものはございません。今日ラ
ラに対する感謝決議の上程されました
ことは、まことに國民全体の謝意を如
実に盛り上げるものでございまして、
私どもはこれにより、人類史上に特筆
すべき美舉を永く記録せんといたすも
のでござります。(拍手)

人たちが非常に感謝感激に燃えていた状態を見、さらにまたそれらの胸によつて、先ほどの御説明の中によつた通り、乳幼児の方々が大きくなると大きくなり、すべくへと成長をおられるのを見まして、さらに感謝を深くいたした次第であります。

資本もまた、相もまた、しるしもまた、銘記するのであります。と申しますのは、あり余るそういう品物を放出していただいたというよりも、むしろ乏しい中から、わが同胞のためににはるゝ海を越えてお贈りしていただいた、その御親切というものを感じぐと私たちは感じた次第であります。それで私たちは、これらの海を越えたアメリカの人々からわが国民に與えてくださつた親切心の趣旨が、必ずや近き将来におきまして、それらの物資の恵みを受けた少年少女達が大きくなりました場合にりつばな実を結んで、世界平和のために將來寄與するであらうことを行は確信いたして

はなはだ簡単でござりますが、これをもつて感謝の言葉をいたし、本成の言葉といった次第であります（拍手）。

○議長（松岡駒吉君） 相馬助治君。
〔相馬助治君登壇〕

○相馬助治君 かつて終戦直後上

れば、働いても飯が食えぬという現実に立つてゐることを思わなければならぬのであります。

戦いに疲れた人々に対して、この多数の輸入食糧が放出され、あるいはラ物資の放出となつたことは、何と申しましても感謝にたえません。特にこのララ物資が、戦いに疲れた人々、結構患者者——と申しましても、あえて戦地で肺病にかかつたのではなくとも、これは間接的な戦争の犠牲者でありまして、これらの人々に向つてララ物資が放出され、しかもまた小さな乳のみ児、將來の日本を背負うべきところの子供たちに向つて、これらの物資が配給されておるということは、實に日本人に対する大きな教訓であるとして把握しなければならないと思うのであります。(拍手)。

ところで、これらの貴しい海を越えて
贈り物は、わが國の困窮者並びに乳
幼兒、その他引揚者、療養施設の方々
に配給されるということを承りましたた
が、特に私たちが心を打たれましたた
は、それらの品物は、つい最近までア
メリカの少年少女たちが着ておつたで
あるうと思われる衣料品が、りっぱに
洗濯されて、またついこの間までアメ
リカの女学生、少年たち、あるいは工
場に勤めておる職工の方々がはいてお
るもののが、かえつて私たちの感謝の念
を深めるものであつたと申し上げるの

おる次第であります。
さらに、ここに附け加えて申し上げ
ておかなければならぬことは、その
当時私たちは、今傍聴席にお見えにな
つておりますバット氏及びバット氏
夫人、マキロップ氏、ミス・ローズとお
目にかかりました。それらの方々が
心から私たちを懇切丁寧に御接待くだ
さいまして、いささかも恩恵の贈與者
であるというような感じを私たちにも
たせてくださいなかつた。このこと
が、さらにララ物資の私たちに與える
感謝の念を倍加いたしたということを
附け加えたい次第であります。(拍手)

を学校において参観する機会を得た。血眼で、人が捨て去つた食糧をもつてゐる子供たちの姿を見たときとこの厚意にあふれたララ物資によつた。童貞食の姿を見たときに、私はほんとに心から胸打たれるものがございました。人間はパンのみに生くるにあらずとは申しますけれども、また人間はソなして生きられないことも現実でございます。(拍手)こういう限りにちて私は、ただいま青少年の不良化がされ、あるいは血なまぐさい事件が井に頻発して識者を悲しませておりましたが、これらの原因が、具体的に言ふ

給されておると、ることは、實に日本人に対する大きな教訓であるとして把握しなければならないと思うのであります。(拍手)

私どもは、この政治的意図をもめたない、このララのほんとうに崇高なる、友愛にあふれた同情に対しまして、ただ口先だけの感謝をするに止まつてはなりません。政府当局、特に厚生省におかれましては、少くとも困窮の度合いを、國民生活の現実に即して公平に診断し、これを公正にしかも有効に、集中的に配分するの用意がなければなりません。官廳が、一部官

これ
茶贊
示し
らば、働いても飯が食えぬという現実
に立つてゐることを思わなければなら
ないのであります。

戦いに疲れた人々に対して、この多
数の輸入食糧が放出され、あるいはラ
ラ物資の放出となつたことは、何と申
しましても感謝にたえません。特にこ

局を主務官廳といたしまして、各地方長官がその責任を負つてしまつたのであります。が、今回これを特別調達廳に一元的に集中いたすことによりましてたわけであります。しかし、その契約に対する支拂は一切國庫からこれをいだす建前でございまして、特別調達廳のなす契約に基く支拂は、八月から発足するものと相なつておるのであります。が、本年度中に三百億ないし三百五十億の巨額に達するものと予想されておるのであります。従つて、この特別調達廳の業務が適正に施行されるか否かは、國家財政の見地から申しましても、きわめて重大であることは申しますまでもないのでございます。

次に、今回改正の要点を申し上げますと、第一に、第二十條の二の規定を追加いたしたことであります。連合國

関係工事の請負契約につきましては、

さきに昭和二十一年法律第六十号の施行によりまして、着々その成果を收め

てきたのであります。が、特別調達廳發足以後は、これらの契約はすべて特別

調達廳の掌るところとなりまして、現行のままであるこの第六十号の規定は

特別調達廳に適用されないことになるのであります。これらの契約について

は、契約金額の適正化をはかる必要が

あります。が、今回これを特別調達廳に一元的に集中いたすことによりましてたわけであります。しかし、その契約に対する支拂は一切國庫からこれをいだす建前でございまして、特別調達廳のなす契約に基く支拂は、八月から発足するものと相なつておるのであります。が、本年度中に三百億ないし三百五十億の巨額に達するものと予想されておるのであります。従つて、この特別調達廳の業務が適正に施行されるか否かは、國家財政の見地から申しましても、きわめて重大であることは申しますまでもないのでございます。

次に、今回改正の要点を申し上げますと、第一に、第二十條の二の規定を追加いたしたことであります。連合國

関係工事の請負契約につきましては、

さきに昭和二十一年法律第六十号の施

行によりまして、着々その成果を收め

てきたのであります。が、特別調達廳發

足以後は、これらの契約はすべて特別

調達廳の掌るところとなりまして、現

行のままであるこの第六十号の規定は

特別調達廳に適用されないことになるのであります。これらの契約について

は、契約金額の適正化をはかる必要が

ござることは、從前とまつたく同様でございますから、ここに新しく第

六十号を適用できることにいたした

のであります。

第二点は、第一條の改正でありまし

て、現行のままで多少不備の点がござります。これに關し、特別調達廳が主務大臣の指示を受けなくては、その業務をなし得ないことに規定いたしました。

次に、本委員会においての質疑の経過を簡単に申し上げますと、第一に、終戦連絡事務局の支出するところの費用としては、労務者の給與、物品購入費及び借上費等である旨の答弁があ

り、第二に、法律の規定されている特

別契約の委員会はどうするのかとの質

問に対して、この委員会は中央と地方

とに組織されることになつており、當

局、業者及び学識経験者等で構成され

るが、資格審査等のため遅れているけ

れども、近く活動を開始する段取りになつてゐるとの答弁がございました。

○議長(松岡駒吉君) 御異議なしと認めます。よつて本案は可決いたしました。

（拍手）

○議長(松岡駒吉君) 採決いたしま

す。本案の委員長報告は可決であります。右御報告申し上げます。

（拍手）

○小峯柳多君 歴史的な第一回國会の

会期が、すでに半ばを過ぎておるので

あります。が、その遅々たる議案の提出

ぶり、従つて議事の進行がまことに緩

漫でありますことに対し、政府は今嚴

肅に反省をする必要があると痛感いた

します。（拍手）

政府は、今が日本經濟再建の最後の

機会だと言われております。また民族

興亡の関頭だとも言つておられます。

もうして現在の事態が超非常時である

ということを繰返し言つておられま

す。そうしてまた事実國民は、インフ

レと飢餓に翻弄されまして、毎日々々

の嘗みに四苦八苦の体であります。政

治はすなわち生活だといふ民主主義政

治の建前から言いますれば、國民が政

府に対し、また議会に対し、血眼でも

的に決定したことはなく、関係者と大

い話合いによつて決定しているとの答

弁がございました。なお委員側から、

工事請負等につきましては、終戦連絡

事務局には専門技術家がないはずで

あるから、これは復興院等に移して適

正化をはかるようとの希望意見の陳

述もありました。

引続き三十日午後零時半より再開い

たしましたが、この改正案は事急を要

することであり、大体問題もないよう

であるから、討論を省略し、採決に入

ることとなりまして、総員起立、原案

を可決すべきものと決定いたした次第

であります。右御報告申し上げます。

（拍手）

○小峯柳多君 登壇

○議長(松岡駒吉君) 小峯柳多君よ

り、議事進行に関する發言を求められ

ております。この際これを許します。

小峯柳多君。

〔小峯柳多君登壇〕

○議長(松岡駒吉君) 御異議なしと認めます。よつて本案は可決であります。

（拍手）

○議長(松岡駒吉君) 御異議なしと認めます。よつて本案は可決いたしました。

（拍手）

○

す。しかるにこの歴史的な第一回國会、会期は百四日になつており、すであります。(拍手) 活用になつてしかるべきだと考えるの

に、関係方面とも十分なる折衝をもちまして、できるだけ早く議会に提案い

に七十三日を経過いたしておるのであります
が、衆議院に對して提案された

もちろん、この議会の低調に対しましては、議員は発案権をもつと活用す

たしたいと考えておりますので、さよなら御了承を願いたいと思うのであります

ものねえかに十七件 しかも山内閣のその施政方針を現わす重要法案は、ほとんどこれを発見することができない代價だつてや。」¹⁷（二〇頁）
（上巻）

へしといふ御意見もありましょう、われわれも、その点に対しては努力はいたしております。しかし片山内閣は、

い状態であります、「その通り」社会主義政策の行詰めだ」と呼ぶ者あり。

その片山内閣らしい独特の議案を積極的に提案されまして、場所が場所、ま

一休、片山内閣の國政運営ぶりを拜

た事態が事態でありますだけに、その

見いたしておりますと、議会が今開かれておることをお忘れになつておるのか、あるいはまた國政運営の焦点をずらしておられるかと思われるような点が少くないのであります。すなわち國

信を國民代表である議会に問うべきだと考えます。どうか、以上の私の申出を議長は十分に活かされて、政府に対して督励、御鞭撻を願いたいと思います。(拍手)

〔発言する者多し〕

○小柳多君(続) 鉄道運賃に関する問題、あるいは料理飲食店に関する措置、また予算支出を伴うところのいろいろす。

○國務大臣(西尾末廣君)　ただいま尋ねの
長を通じて、小峯君からお尋ねのありま
ましたことにつきまして、お答えいた
します。

出席國務大臣	大藏大臣 厚生大臣 商工大臣 國務大臣 國務大臣 和田 博雄君	栗栖 一松 水谷長三郎君 西尾 宋廣君	赳夫君 定吉君
--------	---	---------------------------------	------------

いろの新物價体系を、次々に議会に諮らざ発表いたしております。またいろいろの会合で、関係たちがおそらく西下いたしましたり、また各團体や組合との應接に日もなお足りないような勉強ぶりでございます。もちろん、これは不必要だと言うのではありませんが、國民の代表である議会を十分に御

政府におきましては、所要の法律案の整備につきまして鋭意努力いたしておるのでありますて、すでに今日まで二十二件國会に提出いたしております。なお残された問題につきましては、できるだけ早く國会に提出いたして皆様の御審議を仰ぐために、政府部内においてそれゝ薦励いたすとともに

定價一部一凹四十錢

東京都新宿区市ヶ谷本村町
印 刷 局